

Más vale prevenir que lamentar

Tu corredor siempre te informa... Si no estás seguro, búscanos.

Boletín Mensual
Nº 125 / julio 2023

Más rápido, solo. Más lejos, acompañado.
Más seguro, con tu Correduría de Seguros.



Este verano te vas de viaje al extranjero y has leído que en muchos países piden un Seguro de Viaje, sobre todo tras la pandemia, otros países lo recomiendan. Y desde nuestra Correduría te decimos que son imprescindibles. Disfruta, experimenta y viaja, pero hazlo con seguridad y protección.

Y estas son las garantías **IMPRESCINDIBLES** sin las que no debes viajar por **tu seguridad**:

Cobertura médica. Hay que tener en cuenta que, en muchas regiones, los gastos de hospitalización o tratamiento médico son muy elevados debido a sus políticas de sanidad privadas. Por ello, es conveniente que la póliza contemple los siguientes supuestos:

- Enfermedad o accidente.
- Prolongación de la estancia y repatriación.
- Desplazamiento y alojamiento de una persona que acompañe al asegurado.
- Transporte o repatriación del fallecido y sus acompañantes.
- Retorno anticipado del asegurado por muerte u hospitalización de algún familiar o por siniestro grave en su residencia habitual, así como por cualquier otra situación excepcional.

Transporte Asistencial Medicalizado (TAM) depende al país que vayas o la lesión o enfermedad que hayas sufrido y sea preciso para tu adecuado traslado por un medio

terrestre, marítimo, fluvial o aéreo al centro sanitario que pueda atender de forma óptima la situación de urgencia.

Responsabilidad Civil. Por accidente o por despiste, toda acción tiene sus consecuencias y no querrás pagar de tu bolsillo una buena cantidad de dinero por un “tropezado”. La RC se encargará de resarcir a terceras personas involucradas en una acción de la que tú eres responsable.

Y también **aconsejamos para proteger tu economía**:

Cancelación. Algo surge que te impide realizar tu viaje. Tener una cobertura de cancelación que te devuelva el importe, te permitirá al menos programarte otras vacaciones. O al menos poder sustituirlo por otro capricho.

Pérdida o robo de equipaje. Tus cosas son tuyas, y llegar a destino y no tenerlas puede causarte un grave inconveniente, bien porque no tengas mudas para cambiarte, ni tus zapatillas cómodas para moverte o tu bolsa de aseo, con tus lentillas y gafas de recambio. O bien, porque a tu regreso haya “desaparecido” tu cámara con todas las fotos para el recuerdo, junto con las tarjetas de memoria.

Visítanos y hacemos un estudio según tus necesidades. Buscamos, encontramos y contratamos exactamente lo que necesitas antes de emprender cualquier aventura.

Erupción del volcán en Palma: casi, casi pagada

El Consorcio de Compensación de Seguros ya ha abonado 232,4 millones de euros a los asegurados afectados por la erupción volcánica de la isla de La Palma, que supone el 97,5% de las 12.761 solicitudes recibidas.

La mayor parte de los daños se produjeron en viviendas y comunidades de propietarios (193 M/€). El resto afectaron a automóviles, comercios, hoteles, oficinas e industrias. El municipio más perjudicado fue los Llanos de Aridane con casi la mitad de las solicitudes de ayuda y con 168,84 M/€ de indemnizaciones abonadas.

Sucesos graves como el de La Palma, nos recuerdan la importancia de asegurar tu patrimonio. Sin los seguros, la isla no podría reconstruirse lo antes posible. No solo se trata de asegurar tus bienes, pues no solo son “cosas”, una casa, un coche, tu local de negocio, ... Se trata de tu vida. Un volcán, una inundación, un terremoto... son desastres naturales que por desgracia ocurren, se pueden prever, con más o menos tiempo de antelación, pero no se pueden evitar. Pero si además de vivir un desastre de tal calibre, te encuentras con toda tu vida destrozada, ¿cómo te repones? Asegura lo que más te importa.

Desde nuestra Correduría felicitamos al Consorcio, demostrando una vez más que la labor del Sector Asegurador es imprescindible para proteger nuestro patrimonio.



Foto «Wikimedia Commons» / CC BY-SA 4.0

Vacaciones en el mar. O en la piscina de la comunidad.



Lo importante es desconectar. Victoria y su familia, este año no podrán tomarse unos días de vacaciones en la playa, sin embargo, se han organizado para disfrutar de sus días de descanso. Y será en las zonas comunes de la urbanización. Es una comunidad grande, cuatro torres de pisos con su piscina comunitaria, sus pistas deportivas "mixtas", cancha de baloncesto, tenis y fútbol, hay que pedir turno. También hay merendero para las cañitas. Y como no, un pequeño parque. Todos con derecho a disfrutar y jugar. Unos partidos por la mañana con los vecinos del primero, juego en la piscina y parque con los más pequeños, y por la noche de teapo con los vecinos del quinto. Pero...

El que juega con fuego se quema

Protégete de las quemaduras solares y de posibles insolaciones. Ten cuidado

cerca del agua para evitar resbalones, cortes y golpes. Un mal lanzamiento a la piscina puede desembocar en un traumatismo. Un juego brusco, un simple calambre o un corte de digestión podrían provocar un ahogamiento.

¿Quién es el responsable?

Las piscinas comunitarias cuidarán la calidad del agua, establecerán las normas de uso y un horario público y visible. También será necesario tener a una persona técnica en socorrismo y salvamento dependiendo del tamaño.

Pero si ocurre un accidente, y no es negligencia personal, la responsabilidad recae en los vecinos. Existen seguros para Piscinas Comunitarias y seguros de Comunidades que las incluyen.

Consúltanos, revisaremos vuestra póliza de Comunidad.

Recomendación

Fresquito tú, fresquito tu motor

¿Sabías que un coche al sol se calienta hasta 70 grados? Al arrancarlo puedes sufrir un sobrecalentamiento del motor y una avería grave. ¿Cómo evitarlo, incluso sin aire acondicionado?

Coloca siempre un parasol, que no hace milagros, pero algo de calor resta. Al entrar, abre todas las ventanillas. Ahora sí puedes encender el climatizador para que lance el aire caliente fuera del vehículo.

Periódicamente, revisa la temperatura del refrigerante (no uses agua porque estropea el sistema de frío). Y comprueba el nivel de aceite lubricante.



Recomendación

Descuida, el Seguro de Hogar te cuida

Cada 1 minuto y 22 segundos se roba una casa. Muchas personas creen que no tienen riesgo de robo porque no son ricos, o no viven en chalé de lujo, pero desconocen que hay más de 130.000 robos en viviendas cada año. El coste medio causado por los daños que hacen los ladrones para entrar en las casas suma 1.115€. Menos mal que el Seguro de Hogar te pagará el importe de lo robado, los daños provocados en la casa, los gastos de alojamiento y tu Responsabilidad Civil si causas perjuicios a otros.

Aunque es mejor prevenir. No bajes todas las persianas, deja la llave a una persona de confianza para que dé una vuelta de vez en cuando. Y enciende las luces desde cualquier lugar del mundo con tu teléfono inteligente (por ejemplo, con Google Home). Así, parece que siempre hay alguien dentro.

